



PERSONAL TÉCNICO DE CONAF, BRIGADAS FORESTALES, BOMBEROS Y AERONAVES DE DISTINTAS INSTITUCIONES COMBATIERON AYER LA EMERGENCIA.

# Mayor incendio forestal de la temporada consume más de 20 hectáreas en Tres Chiflones

**EMERGENCIA.** Al cierre de esta edición el siniestro se mantenía en combate, y autoridades confirmaban que el fuego está en un sector alejado de viviendas.

Redacción Diari austral  
 oscar.guillardo@australdivia.cl

**D**urante la tarde de este lunes se originó un incendio forestal en el predio La Plata del sector Tres Chiflones de la comuna de Paillaco, siniestro que afecta principalmente a desechos forestales y plantaciones de eucaliptos.

Al cierre de esta edición, pasadas las 22 horas, desde Conaf se informó que el incendio se mantiene en combate, y que la superficie afectada por el fuego correspondía hasta ese momento a 20,4 hectáreas. La Brigada Nocturna de Conaf Ligue 12 quedó como guardia de cenizas.

El director regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Arnoldo Shibar, informó que en el lugar se mantiene personal técnico de Conaf, "también un helicóptero institucional, brigadas de Conaf, brigadas forestales de Arauco y aeronaves de Arauco y Bomberos".

## MUNICIPALIDAD

Desde la Municipalidad de Paillaco, el alcalde Cristian Navarrete confirmó que el incendio se encuentra en combate y to-



LA BRIGADA LINGUE 12 DE CONAF QUEDÓ COMO GUARDIA DE CENIZAS.

“

Este incendio se encuentra actualmente en combate. En el lugar se mantiene personal técnico de Conaf, brigadas forestales y aeronaves”.

Arnoldo Shibar  
 Director regional de Conaf

“

La Unidad de Gestión de Riesgo de Desastres acudió a la emergencia y pudo constatar que se encuentra en un sector muy alejado de viviendas”.

Cristian Navarrete  
 Alcalde de Paillaco

**20,4**

hectáreas habían sido consumidas de acuerdo al último reporte de Conaf, cerca de las 22 horas.

**88**

incendios forestales se han registrado en la región de Los Ríos durante la presente temporada.

viviendas. Agradezco la labor que están realizando los brigadistas, y por supuesto, voluntarios de Bomberos”, señaló la autoridad comunal.

En tanto que el encargado de la Unidad de la Gestión del Riesgo de Desastres, Walter Wenig, comentó que “las bajas temperaturas de la noche podrían ayudar a bajar la intensidad. Sin embargo, desde el municipio estaremos atentos a colaborar con los recursos que disponemos”.

Desde la Municipalidad de Paillaco complementaron que en la emergencia trabajan brigadistas de Conaf y de la empresa Arauco, así como también voluntarios de los Cuerpos de Bomberos de Paillaco, La Unión y Los Lagos. 